

## Erfolgreicher 1. Spieltag vom Spieltagskonzept Mädchen im Fußballkreis Mosbach beim SV Sattelbach

Da Mädchenvereine sowie AOK Girls-Treffs mit unterschiedlichsten Altersklassen im Verein spielen, ist im ländlichen Raum aktuell keine bfv-Mannschaftsmeldung Juniorinnen im Fußballkreis Mosbach möglich.

Demzufolge bietet der Fußballkreis Mosbach zum ersten Mal und in dieser Saison zusammen mit den Vereinen

- SV Sattelbach,
- TV Reisenbach
- VfK Diedesheim
- FC Hettingen (Fußballkreis Buchen)

Pilot-Spieltage auf Kreisebene an.

Ziel der Spieltage ist, fußballbegeisterten Mädchen und jungen Frauen nicht nur das Training, sondern auch einen Wettbewerb anzubieten. Somit können Spielerinnen aus anderen Vereinen oder als interessierte Spielerin einfach eingebunden werden. Nachhaltig soll hiermit der Nachwuchs der Vereine gesichert werden und in absehbarer Zeit ein Spielbetrieb auf Kreisebene entstehen.

Am 15.10.2022 fand beim SV Sattelbach die Kerwe 2022 statt. In diesem Zusammenhang fand auf dem Sportgelände die Premiere für den 1. Spieltag für die Mädchen im Fußballkreis Mosbach statt. Außerdem jährte sich zum ersten Mal an diesem Wochenende die Gründung des AOK Fußball Girls Treff in Sattelbach. Auch wenn die Wetterbedingungen an diesem Tag nicht gut waren, es regnete nämlich, hatten alle 11 Mannschaften von der E- bis D-Jugend und B/C-Jugend teilgenommen und mit Begeisterung ihre Fußballspiele bestritten. Organisiert wurde der Spieltag von Franz Mackamul vom SV Sattelbach.



Unter den vielen interessierten Zuschauer waren auch Kreisvorsitzender Martin Walzer, Stellvertretender Kreisvorsitzender Michael Wüst, Frauen- und Mädchenfußballbeauftragte Sabrina Lüders und B-Jugend Staffelleiter Kay Fritz.

Nach den Fußballspielen begrüßte Michael Wüst, stellvertretender Kreisvorsitzender Entwicklung, alle Fußballfreunde ganz herzlich. Unter den Fußballfreunden weilte auch Oberbürgermeister Julian Stipp von der Großen Kreisstadt Mosbach und Ortsvorsteher Arno Flicker aus Sattelbach. In seiner Rede lobte Michael Wüst den SV Sattelbach, dass der Verein noch vor der diesjährigen Europameisterschaft der Frauen in England und zwar vor einem Jahr den AOK Fußball Girls Treff in Sattelbach gegründet hat und dass der Verein im Verlauf des Jahres einen großen Zusprung von über 40 Mädchen und jungen Frauen hat. Hier fanden und finden Flüchtlinge aus der Ukraine ein neues zu Hause. Trainerinnen und Trainer sind motiviert und bilden sich fort. Hierzu bedankte sich Michael Wüst bei allen für ihr Engagement ganz besonders. Er freute sich, dass der 1. Spieltag der Mädchen im Fußballkreis Mosbach als Projekt gestartet ist und ging kurz auf die Motive ein. Dank ging auch an die Beteiligten des Projektes und an die Trainer/innen von SV Sattelbach, TV Reisenbach, VfK Diedesheim und FC Hettingen. Einen Dank ging auch an die Frauen- und Mädchenfußballbeauftragte Sabrina Lüders vom Fußballkreis Mosbach. Michael Wüst wünschte, dass noch mehr fußballbegeisterte Mädchen den Weg zu den Fußballvereinen finden. Frauen- und Mädchenfußball ist super und er wünschte der aktuellen Spielrunde viel Spaß und Erfolg.





v.l.n.r. Frauen- und Mädchenfußballbeauftragte Sabrina Lüders, Oberbürgermeister Julian Stipp, Vorsitzender SV Sattelbach Heiko Mackamul, Stellv. Kreisvorsitzender Michael Wüst

Zum Schluss überreichte Sabrina Lüders an den Vorsitzenden Heiko Mackamul vom Fußballkreis Mosbach einen Fußball. Heiko Mackamul findet es super, dass der Fußballkreis Mosbach dieses Projekt unterstützt. Neben dem Training ist es für die Mädchen wichtig, dass im Fußballkreis Mosbach auch Spieltage angeboten werden.



Interessierte Mädchen können gerne an den kommenden Spieltagen in Reisenbach am 22.10. und am 06.11.2022 in Diedesheim vorbeikommen.

Anmeldungen und Infos bei der Frauen- und Mädchenfußballbeauftragte Sabrina Lüders. Tel. 0172 834 8985.